

**volksfreund**

Region  Bitburg & Prüm

Stadtentwicklung

# Rohbauten wachsen in Bitburg die Höhe

7. Dezember 2020 um 15:44 Uhr | Lesedauer: Eine Minute



Die Bauarbeiten an dem Wohnhauskomplex in der Bitburger Saarstraße schreiten voran. Foto: Rudolf Häfner

**Bitburg. (aff) Das ging mal schnell: Dort wo zwischen Mötscher- und Saarstraße noch Anfang August ein riesiges Loch klaffte, wachsen jetzt schon die Rohbauten des zukünftigen Wohnparks St.-Maximin in die Höhe.**

Von Frank Auffenberg

Auf dem Grundstück baut die Firma Eifel-Haus Dockendorf (der TV berichtete). In drei Gebäuden werden schließlich 48 Wohnungen, Studios und Penthouse-Wohnungen zur Verfügung stehen. Die Fertigstellung ist für 2022 geplant. Foto: Rudi Höser